
 

Hans Werner Loew 
Stadtrat                                                                                   
 
 
An den  
Oberbürgermeister der Stadt Würzburg                             
Herr Christian Schuchardt 
Rathaus 
 
97070 Würzburg                                                                                               
  
                                                                                                                             
Würzburg, 13.01.2016 
 
 
Betreff: Depot-Räume für die Sammlungen des Mainfränkischen Museums und 
für städtische Einrichtungen 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich bitte Sie um Beantwortung der nachstehenden schriftlichen Anfrage in der nächsten 
Stadtratssitzung. 
 

Anfrage: 
 

Schon im Jahre 2016 wird für die – teils vorübergehende, teils endgültige – 
Deponierung der Kunstwerke und Sammlungen des Mainfränkischen Museums 
errichtet werden. Die Baukosten sollen überwiegend vom Freistaat Bayern getragen 
werden. Falls ein Neubau mangels geeigneter Örtlichkeiten oder aus Kostengründen 
nicht verwirklicht wird, müssen Bestandsgebäude für eine Fachgerechte Deponierung 
umgebaut werden. 
 
Sowohl die städtische Galerie (Museum im Kulturspeicher) als auch das Stadtarchiv 
benöigen Depot-Räume, die den technischen Anforderungen für die Lagerung von 
Kunstwerken und Archivmaterial entsprechen.  
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie ist der Stand der Planungen für die neuen Depot-Räume  (Ort, Größe,  
Zeitplan, Finanzierung)? 

2. Sind die Planungen mit dem Freistaat Bayern als künftigen Träger des 
fränkischen Landesmuseums in der Festung Marienberg abgestimmt? 
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3. Welche Dienststelle innerhalb der Stadtverwaltung (Direktorium, Baureferat, 

Kulturreferat) ist federführend Seitens der Stadt Würzburg für das Projekt „Neue 
Depot-Räume“ zuständig? 

4. Ist es sinnvoll, die für die städtischen Einrichtungen benötigten Depot-Räume im 
Zusammenhang mit den neuen Depot-Räumen für die Sammlungen des 
Mainfränkischen Museums / Fränkischen Landesmuseums zu erstellen, um 
Synergieeffekte zu erzielen und Bau- und Betriebskosten einzusparen? 

 
 
Hans Werner Loew 
Mitglied des Stadtrates 
 

 

 

 

 

 

 

 
                                                                                                     


